

# Le collège Mermoz se dépasse pour ELA

Le 3 avril, 195 élèves du collège Mermoz participaient à leur deuxième cross en faveur de l'opération « mets tes baskets et bats la maladie », en faveur d'ELA (association européenne contre les Leucodystrophies). Les élèves répartis en 9 groupes, classés suivant leur âge, devaient parcourir en 20 minutes le maximum de tour, sur un circuit tracé au parc du château.

## 3.000 € récoltés

Chaque tour parcouru permettait de verser 10 centimes à l'associa-



**À FOND.** Participation avec beaucoup de motivation !

tion. Les dons récoltés se sont élevés en moyenne à 247,50 € par classes, le record ayant été établi par la

6<sup>e</sup> vert qui a récolté 469 € suivi par la 5<sup>e</sup> vert 421 €. Cette année, le collège Mermoz remettra à l'asso-

ciation un chèque de 3.000 € contre 800 € l'année dernière.

## Les valeurs récompensées

La remise des prix aux élèves et du chèque à Mme Kiritchenko, ambassadrice ELA pour le département se fera lundi 29 avril au Cosec à 12 h 45.

En fin d'année le prix ambassadeur sera remis à l'élève qui incarne le mieux les valeurs solidaires et citoyennes de la campagne. Il sera récompensé en présence de Zinedine Zidane. ■